

# 秋田県 (株)メルコレディ (こめ粉麵を海外へ)

平成20年3月、幕張で開催された「FOODEX JAPAN」に参加し、海外で日本産食材を販売するバイヤーと知り合ったことをきっかけに、平成20年5月から、香港、台湾、シンガポールなどの業務用及び店舗販売向けに、こめ粉麵（地元あきたこまち使用）の輸出を開始。



輸出数量：20年4月～21年3月：約1t（20年度）

総生産数量：20年産米：約130t

輸出割合：約0.76%

## 【輸出にあたり工夫したこと】

- 新規性をアピールするため、現地マネキンを使っての試食を行い、うどん・そばとの違いを確認してもらうように努めた。
- 日本産と一目でわかるように国内と同じものをパッケージとして使用した。
- 国内港倉庫への輸送費のみを負担し、その先は貿易会社・卸がコンテナ輸送することで負担軽減を図った。



## 【輸出によるプラスの効果等】

- 地域の基幹作物でもあるあきたこまちを活用した製品により地域活性化にも貢献。
- 新規需要米の活用により、水田の有効活用が図られる。
- 既存の機械・施設の利用率が上がり生産性が高まる。